

APPINA TRAVEL

Architektur „erradeln“ Bauhauskultur mit dem Rad

Radtouren sind im Trend. Dabei geht es beim Radeln längst nicht nur um Bewegung im Freien. Auch interessante Themenreisen lassen sich aufs Fahrrad verlagern. Der Paketker Appina Travel bietet hier mit der neu entwickelten Bauhaustour einen neuen Blick auf Weimar und Umgebung.

Als Zentrum der Bauhauskultur stehen die Städte Weimar und Dessau auf dem Programm. Geschäftsführer Uli Gerstmeier erkundete die Gegend in diesem Sommer selbst mit dem Fahrrad, wie unser Foto hier zeigt – so auch den Lionel-Feininger-Radweg, der in die umliegenden Dörfer Weimars führt.

„Ich habe die Region sehr intensiv erkundet und die verschiedenen Radwege getestet. Darauf aufbauend haben wir ein abwechslungsreiches Reiseprogramm erstellt“,



Uli Gerstmeier „erradelt“ die Bauhaus-Stätten. © privat

erklärt Uli Gerstmeier. So folgen die hauptsächlich leichten Touren unter anderem den Siedlungen Walter Gropius' oder führen idyllisch die Auenlandschaft der Weinregion Saale-Unstrut entlang.

www.appina.travel